



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

PESO COMPLETO. Moscú, junio 12. (AP). El ex campeón mundial de los pesos completos, Mohammad Ali (al centro), saluda a un pequeño ruso de 9 años, después de su llegada a Moscú el lunes. Ali, dijo que estaba "excitado y emocionado" por estar en Rusia. La esposa de Ali, Verónica, aparece a la derecha.

9 revistas peruanas afirman no tener libertad de prensa

Lima, junio 12. (UPI). Los directores y editores de nueve revistas denunciaron ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas que "en el Perú no hay libertad de prensa" e indicaron que esa situación se agrava por estar el país a escasos días de la elección de una Asamblea Constituyente. Al mismo tiempo, los periodistas afectados presentaron recursos de habeas corpus ante el Poder Judicial, a fin de que declare nulas las medidas burocráticas que impiden la reaparición de esas publicaciones, luego que fueron impedidas de salir desde mediados del mes pasado.

Por otra parte el Jurado Nacional de Elecciones (JNE) informó que todo está listo para llevar a cabo el domingo próximo la elección de la Asamblea Constituyente, en los primeros comicios.

Pasa a la página 15

Australia amenaza suspender las importaciones europeas

Canberra, junio 12. (DPA). Australia podría verse obligada a comprar en otra parte sus actuales importaciones desde la comunidad europea si Europa no se muestra dispuesta a dar paso libre a los productos agrarios australianos a sus mercados. Así amenazó hoy el primer ministro interino Doug Anthony en Swan Hill, poco antes que el jefe titular del gobierno Malcolm Fraser aterrizara esta tarde en París para iniciar varios días de negociaciones directas con Francia y Alemania Occidental.

Frazer ha acusado ya a los países industriales de no tener consideración por los intereses de los países agrícolas y en desarrollo.

Las críticas de Frazer y las amenazas de Anthony se producen después que el viernes pasado la Comunidad Europea de

Pasa a la página 49

Fidel Castro rechaza apoyar ofensiva etíope en Eritrea

Londres, junio 12. (DPA). El jefe de Estado cubano Fidel Castro ha rechazado apoyar con sus tropas la ofensiva etíope en Eritrea, informa hoy el periódico "Observer" en Londres. Por lo tanto, la Unión Soviética es el único país extranjero que ayuda a los etíopes en su intento de vencer a las Fuerzas de Liberación de Eritrea. La Habana no ha anunciado aún oficialmente esta decisión de Castro, pero un portavoz del régimen militar etíope confirmó que las tropas cubanas ya no intervendrán en Eritrea, según el "Observer".

Los soviéticos concuerdan con los cubanos de que el conflicto de la provincia etíope de Eritrea es un problema interno y tiene

que ser solucionado por el camino político. Ambos países han presionado al jefe de Estado etíope, coronel Mengistu Haile Mariam, a que ofrezca a los eritreos condiciones aceptables para terminar el conflicto.

Pero la propuesta más reciente

Pasa a la página 13

36 países discuten problema del hambre

Ciudad de México, junio 12. (DPA). El presidente mexicano José López Portillo dijo hoy que el mundo deberá decidir si el problema del hambre es un problema de toda la humanidad o si sólo de los pueblos hambrientos.

El mandatario hizo la afirmación al inaugurar la cuarta reunión del Consejo Mundial de la Alimentación, organismo de las Naciones Unidas, que deliberará en esta ciudad hasta el miércoles próximo.

Tanto López Portillo como el secretario mexicano de Agricultura, Francisco Merino Rábago, y el presidente del consejo, Arturo Tanco, coincidieron en censurar los despro-

porcionados gastos que realiza el mundo en armamentos, mientras miles de millones de hombres no tienen alimento.

La reunión cuenta con la participación de 36 ministros de Agricultura o Alimentación, que fueron elegidos por la asamblea general como miembros del consejo.

López Portillo, en su discurso, instó al consejo a tomar urgentes medidas para paliar el problema del hambre mundial.

Advertencia

El Consejo Mundial de la Alimentación de las Naciones Unidas advirtió hoy que las

Pasa a la página 24

Bajas superan alzas en Bolsa de N. York

Nueva York, junio 12. (AP). El mercado de valores bajó moderadamente hoy, moviéndose en esa dirección cerca del cierre de una sesión errática.

Las transacciones fueron bastante tranquilas de acuerdo a normas recientes.

Los precios de valores ganaron terreno en el día cuando Bethlehem Steel anunció un incremento

Pasa a la página 15

Israel posterga decisión sobre gestiones de paz

Jerusalén, junio 12. (Latin-Reuters). El gabinete israelí postergó hoy una vez más su decisión sobre dos cruciales interrogantes acerca de las gestiones de paz en el Medio Oriente, planteados por Estados Unidos. Contrariamente a lo que se había previsto, los ministros concluyeron una reunión de cinco horas poniéndose de acuerdo en la materia.

Estados Unidos está aguardando ansiosamente la respuesta israelí, con la esperanza de que posibilite la reanudación de las negociaciones directas de paz entre Israel y Egipto.

La primera cuestión a dilucidar es el futuro de la margen occidental del río Jordán y la Faja de Gaza, después del período inicial de cinco años con autogobierno limitado, propuesto por el primer ministro Menajem Begin para esas zonas ocupadas.

El segundo problema gira en torno a la opción israelí como cuál debería ser la situación de los palestinos que habitan esas dos zonas, y de qué manera los mismos podrían expresar sus deseos relativos a su propio futuro.

Estos interrogantes aparentemente simples provocaron debates y meducos análisis entre los dirigentes israelíes.

Ha trascendido que Begin y

Pasa a la página 13



ACTRICES. California junio. (AP) Mario Thomas (izquierda), dice secreto a Jane Fonda, durante recaudación de fondos para respaldar la campaña en favor de la igualdad de la mujer.

"Hijo de Sam" condenado a cadena perpetua en N. York

Nueva York, junio 12. (DPA). A una pena entre 25 años y cadena perpetua fue condenado hoy en Nueva York David Berkowitz, que haciéndose llamar "El hijo de Sam", fue el terror de la ciudad durante un año, disparando en calles y parques contra jóvenes parejas, muriendo seis de sus víctimas y sobreviviendo otras siete. El ex empleado de Correos, que en su último comparendo ante el tribunal gritó y pateó alegando que fuerzas misteriosas lo indujeron a cometer sus atentados, escuchó hoy inmóvil el pronunciamiento de la sentencia.

El "Hijo de Sam", que, contra el Consejo de Abogados, se declaró culpable, fue detenido en julio de 1977 después de su último atentado, cuando disparó contra Stacy Moskowitz, de 20 años, y su amigo Robert Viennele, cuando se hallaban en el interior de un automóvil.

La policía dio con él tras la mayor pesquisa en la historia de Nueva York, hallando en su departamento incluso un libro de vida en el cual Berkowitz llevaba una cuenta diaria de sus crímenes, con lo que se descubrió que había sido el autor de unos dos mil inendios ocurridos en Nueva York desde 1974 hasta su detención.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

TOMA JURAMENTO. Manila, junio 12. (AP). El presidente, Ferdinand E. Marcos (izquierda), toma posesión de su nuevo cargo, como primer ministro de Filipinas el lunes en Manila, ante el presidente

de la Corte Suprema de Justicia, Fred Ruiz Castro. Al centro la esposa de Marcos, Imelda, quien dirige el Departamento de Asentamiento y Ambiente Humano.

al cerrar la edición